
 
Chers collègues,  
C’est avec émotion et fierté, que je reçois l’honneur que vous venez de me faire en 
m’élisant maire de Villecresnes, et que j’accepte, d’exercer cette fonction. 
 
Je voudrais d’abord remercier les électeurs qui nous ont fait confiance, jusqu’au bout. 
Ils ont délivré un double message : 

� Celui du premier tour ou 63% d’entre eux ont opté pour un changement 
significatif tant en ce qui concerne les programmes d’actions que dans le mode de 
gouvernance.  

� Celui du second tour ou malgré la tenue de discours durs, d’exclusion, ils ont 
confirmé leur choix du premier tour. Ils ont légitimé notre démarche de 
rassemblement, et rejeter la division. Ce point est pour moi essentiel. 

Nous avons dorénavant avec eux un contrat de confiance qui nous oblige à obtenir des 
résultats. 
Ainsi que je l’ai affirmé à plusieurs reprises lors de nos réunions publiques la nouvelle 
majorité municipale, même si les sensibilités qui la composent peuvent ici ou là 
s’exprimer de manière différente, inscrira son action dans des valeurs et des principes 
partagés : 

� La primauté de l’intérêt général sur les intérêts particuliers 
� La compétence mise au service de tous 
� Le travail d’équipe 
� La démocratie, l’écoute et la transparence 
� Le respect de l’opposition, c'est-à-dire des personnes, des idées, et surtout des 

électeurs qu’elle représente. Mais il faudra que cette attitude soit partagée. 
 
J’adresse également une pensée plus qu’amicale à nos équipiers au sens large, à toutes 
celles et tous ceux, qui pendant des mois ont travaillé sans compter ni leur temps ni leur 
énergie pour élaborer, faire connaître, expliquer nos idées et nos propositions. Notre 
victoire est la leur parce que c’est leur travail que les Villecresnois ont reconnu. Leur 
contribution ne s’est pas arrêtée le soir du second tour. Je leur demande de rester 
mobilisés pour nous aider, individuellement et collectivement, à conduire à bien, ce 
formidable challenge.  
 
Enfin je souhaite dire à tout le personnel, ma conviction que les élus ne peuvent réussir 
que s’ils disposent de leur confiance et de leur adhésion aux projets qu’ils portent. 
Nous organiserons prochainement une rencontre entre élus et personnel, en ce sens.    
 
Nous allons nous mettre au travail dès mardi 
Les idées sont là. 
Les équipes sont prêtes. 
Je me considère gardien de l’unité et de la cohésion de la nouvelle majorité. Mon rôle 
sera de lui permettre de travailler dans les meilleures conditions. Vous pouvez compter 
sur ma détermination à résister et à combattre tout ce qui pourrait venir nous 
empêcher de tenir nos engagements. 
 
Je vous remercie 


